

秋田わか杉国体冬季大会スキー競技会を 盛り上げ・支えてくれたみなさまに感謝します

秋篠宮殿下のご臨席を賜って開会された第62回国民体育大会、冬季大会スキー競技会も、秋田県の総合優勝のもと盛会裡に終えることができました。

これも、偏に市民のみなさまの多大なるご協力や、陰ながら大会を支えて下さったボランティアのみなさまの心温まるご支援、大会関係者の心身を賭したご努力の賜と心から感謝申し上げます。

なお、大会の運営に際し、秋田県との連携の不十分さから、ご迷惑をお掛けした点もありましたが、しっかりと検証し秋の本大会には、万全の態勢で望みたいと、気持ちを新たにしております。何卒、市民のみなさまのこれまで以上のご支援、ご協力を賜りたくお願い申し上げます。

冬季大会におけるみなさまのご支援、ご協力に対しまして、重ねて、感謝申し上げます。ありがとうございました。



国道46号沿いに田沢湖ロータリークラブ
が作ったスギッチ



生保内久保地区のみなさん
が作ったスギッチ



田沢湖駅前に横手市の職員や駅前
町内会の皆さんが作ったかまくら



田沢湖駅に臨時設置された案内所。ボラン
ティアの方や市職員が案内を担当



田沢湖観光情報センター「フォレイク」で行われた
全国観光ポスター展



田沢湖駅で山口県選手団をお出迎え
する刺巻地区のみなさん



角館寿楽荘を利用するお年寄りが、
国旗や大会旗の小旗を作製



東北電力から選手や競技役員の
みなさんへと、使い捨てカイロ
が贈呈



駐車場の一角に設けられた物産ブースは、大勢の人で賑わいました



市内の小学生のみなさんが作製した応援のぼり旗は、ゴールエリアなどの会場に設置されました



毎年、田沢湖高原雪祭りで雪像を作っているみなさんが、雪像を作って歓迎



ご協力いただいた、陸上自衛隊員のみなさん



状況によって、くさびを入れポールをセット



田沢湖水深委員会では、田沢湖高原に直径20m、高さ10mを目標に、日本一大きい「かまくら」を作って選手団を歓迎



早朝からご協力いただいた生保内中学校の生徒のみなさん



きのこ汁や山の芋鍋を振る舞うなど、婦人会のみなさんからご協力いただきました



優勝者に手渡された花束(左)と、入賞者に手渡されたスギツチのぬいぐるみ(右)は市内の方から、ボランティアで作っていただきました



競技役員のみなさんに、感謝の言葉を述べる秋田県選手団

